

**Coronel Enrique del Fierro Lucar,
 comandante Brigada Acorazada N°4 'Rancagua':**

“Me ha llamado la atención en Arica, el gran cariño que la gente muestra por el ‘Rancagua’”

 **Cómo asume la responsabilidad de comandar la Brigada acorazada 'Rancagua'?**

-Comandar esta brigada, unidad con páginas tan brillantes sirviendo a Chile, es una tarea que se asume con mucha responsabilidad. Los desafíos propios del servicio en sí, nos invitan a continuar en el cumplimiento de las metas fijadas.

Una de las cosas que más me ha llamado la atención aquí en Arica, es el cariño que la gente demuestra por el 'Rancagua', hoy Brigada Motorizada, sin dudas la gente demuestra una gran cercanía, no tan solo por el legado histórico que dice relación con la heroica gesta del 7 de junio de 1880, sino que además, ve a este personal des-

plegando sus medios cada vez que alguna emergencia así lo ha requerido y con el mismo ánimo de entregar lo mejor de nuestras capacidades, para apoyar a toda la comunidad.

En este nueva conmemoración del asalto y toma del Morro de Arica, el comandante de la Brigada Motorizada N°4 'Rancagua' destacó que para él ha sido primordial la entrega que su personal ha demostrado con un alto grado de profesionalismo, el mismo que resalta en cada una de las misiones encomendadas a esta unidad gloriosa del Ejército de Chile.

-Cuál es su saludo para la comunidad, en esta efeméride tan importante para



todos los ariquenos.

-Quiero entregar un saludo a toda la ciudadanía, para agradecer sus muestras de cercanía con nosotros, lo cual hemos evidenciado en las diferentes tareas donde ha participado nuestro personal, en los desastres naturales, en las

contingencias climatológicas, emergencias de salud y en cada acción en la cual hemos estado presente con nuestros medios. Se siente el cariño y representatividad del ariqueno, eso lo puedo destacar desde mi llegada a esta hermosa ciudad. Sepan que ese orgullo

que muestran por el viejo 'Rancagua', otrora 4to de Línea, es el mismo que mueve a cada uno de nuestros integrantes y nos animan a seguir entregando todo lo mejor de nosotros, por engrandecer a nuestro querido Chile, nuestro Ejército y por sobre todo a



**EL CORONEL
 ENRIQUE DEL FIERRO LUCAR**

esta ciudad patriótica. Vivir un año más de tan emblemática fecha nacional en el lugar mismo del asalto y toma del Morro de Arica el 7 de junio de 1880, adquiere ribetes muy especiales, emocionándonos al escuchar el Himno de Arica, en la cima del peñón testigo de la gran hazaña de nuestra infantería.